
Frau Oberbürgermeisterin Szabados  teilte mit, dass sich die Arbeitsgruppe in ihren 
Beratungen auf den vorliegenden Entwurf zur Gestaltung der städtischen Briefköpfe geeinigt 
habe. Die Verwaltung werde diesen Vorschlag übernehmen und die neue Stadtmarke 
schrittweise einführen.  
 
 
Die Mitteilung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 


